
Chères janneyssiennes, chers 

janneyssiens, 

Le temps des vacances est déjà 

derrière nous, et le moins que 

l’on puisse dire, c’est que le 

soleil et le beau temps estival 

n’ont pas été au rendez-vous…. 

J’espère que vous avez quand 

même pu profiter de ces jours 

de repos. Malgré le manque de 

lumière solaire souhaitons que 

le moral reste bon pour affron-

ter la reprise puis la mauvaise 

saison. 

Il faut maintenant reprendre le 

chemin du travail avec le lot 

habituel de bons moments mais 

aussi de difficultés, de stress. 

La crise économique est tou-

jours là, espérons que la période 

de reprise d’activité après les 

congés sera plus favorable à 

ceux qui sont en recherche 

d’emploi. 

 Nos écoliers ont eux aussi re-

pris le chemin de l’école, avec 

ce mélange de joie et de mélan-

colie : ils retrouvent les 

copains et copines, mais 

les vacances sont finies. 

Et puis c’est une nouvel-

le classe, une nouvelle 

maitresse  ou nouveau 

maitre, de nouvelles cho-

ses à apprendre ; alors on 

se souvient de ce petit 

pincement au ventre qui 

accompagne toujours la 

rentrée scolaire. Même si 

on est très fier avec son 

nouveau cartable ! 

A l’école, cette année 

verra se mettre en place 

les nouveaux rythmes 

scolaires et notre équipe 

municipale de la com-

mission scolaire a énor-

mément travaillé pour 

que les enfants puissent 

bénéficier d’activités 

variées. Merci d’avance 

aux bénévoles, aux asso-

ciations qui vont partici-

per à ces diverses activi-

tés proposées à vos en-

fants. 

Notre école s’est dotée pour la 

rentrée de jeux peints au sol. 

Pour l’instant, seul le côté des 

classes maternelles est réalisé, 

dans la cour de récréation. 

Pour ce qui est des chantiers 

finalisés depuis l’arrivée de 

cette équipe à la mairie, je peux 

citer le remplacement des fenê-

tres et pose de volets roulants 

dans  la crèche, peintures ludi-

ques au sol dans la cour, enlè-

vement des terres polluées, 

achat de matériel roulant pour 

les services techniques, stores 

pour le local de la cantine sco-

laire, petits travaux de maçon-

nerie……  

Notre équipe ayant bien pris 

maintenant connaissance des 

dossiers en cours, continue de 

s’investir pour la commune et 

ses habitants. 

Cordialement 

Daniel GIMEL 

Edito de notre Maire 

A ne pas rater  

 Dimanche 21 Septembre : 27ème Brocante 

Dès  08h00 au parc municipal 

 Dimanche 05 Octobre :  Grand Loto  des Genets d’Or 

A partir de 14h30 à la salle des fêtes de Janneyrias 

 Dimanche 23 Novembre : Cochonnailles d’Antan 

Dès 10h30 à la Salle des Fêtes 

 Mercredi 31 Décembre :  Réveillon de l’An 2015 

Dès 20h00 à la Salle des Fêtes 
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Bien vivre à Janneyrias 

 

Les commissions communales dont j’ai la charge :  « Communication, Cadre de vie » et « Jeunesse, culture, vie associative et sportive, infor-

matique, fêtes et cérémonies », sont composées de Rémi Crolle, Cécile Raymond, Jean-Paul Dirou, Jean-Louis Turmaud, Magali Laboureur, 

Roger Alligier, Idaline Fournier et Jeannette Jackubowski.  

Le comité consultatif est composé de Pierre et Thérèse Molard, Franck Trufinet, Eveline Vidon et Fabien Leches. 

Ensemble, et avec vous, notre mission première est de créer une émulation dans le village. Donner aux Janneyssiens une douceur de vivre et 

les rapprocher de leurs élus. Nous n’oublions pas : vous nous avez donné la chance de pouvoir mettre en place nos idées, la chance de pouvoir 

faire passer au premier plan vos attentes. 

Alors nous avons commencé à travailler, sans nous ménager pour atteindre ces objectifs. Sous l’impulsion du Maire, Daniel Gimel, et souvent 

avec l’aide des associations Janneyssiennes, certains évènements nous ont prouvé que nous allions dans le bon sens…  

La fête du 13 Juillet 2014 en est un bel exemple. Nous avons ce jour-là, à l’initiative de Primo Nimis qui rêvait de revoir une vraie fête de 

village, mutualisé les énergies des associations, des élus et de volontaires. Des stands associatifs ont été disposés aux abords de l’école à partir 

de 14 heures. Le temps n’était pas avec nous mais le cœur y était.  

Le soir venu, le repas estival puis la diffusion de la finale de la coupe du monde de football sur écran géant ont été très appréciés. Le fameux 

feu d’artifice, a été superbe. Celui-ci a été renégocié afin de vous offrir un spectacle à la hauteur de vos attentes, sans dépenses supplémentai-

res. 

La réunion publique organisée a été aussi un franc succès. Le dispositif « voisin vigilant » vous a été présenté par la gendarmerie. Puis ce fut 

au tour de votre conseil municipal de le faire. La salle des fêtes était comble et le dispositif a enregistré un grand nombre d’inscrits.  

Les subventions associatives ont été entièrement redéfinies. Une hausse globale de 27%, basée sur l’étude des besoins de chaque association, 

pour leur permettre de se développer, et vous permettre d’avoir toujours plus d’activités. Les attributions ont été publiées individuellement 

pour toujours plus de transparence sur nos investissements. 

Le site internet, www.janneyrias.fr, a été mis à jour. Dans l’attente d’une refonte complète, celui-ci est désormais parfaitement à jour. Les 

dates des conseils municipaux à venir sont maintenant publiées. Lors de la prochaine réunion du conseil municipal, après étude et négocia-

tions, l’achat de 15 ordinateurs portables, indispensable à l’école des Fleurs à l’ère du numérique, sera proposé. 

Le marché Janneyssien, les vendredis après-midi à partir de 16 heures, a vu le 12 septembre 2014, l’arrivée d’un nouveau commerçant que 

nous avons démarché. Représentant une coopérative de petits producteurs, celui-ci vous proposera des compotes, jus de fruits, pains d’épices, 

terrines, … Nous continuerons de développer votre petit marché pour mettre en valeur l’artisanat et le commerce de proximité. 

Le forum des associations 2014, a compté pas moins de 13 associations exposantes : JAN, JTT, Créa’tral, Janneyrias Gym Fit, Les restos du 

cœur, Couleurs et senteurs, JCH, Entente sportive Villette Janneyrias, Amicale Boule, Mémoires Janneyssiennes, Les anciens combattants, Les 

classes en 4, Le comité des fêtes. A cette occasion la municipalité a offert aux participants et visiteurs, des viennoiseries, café et apéritif. Grâce 

au forum 2014, certaines associations ont pu enregistrer un grand nombre d’inscriptions, d’autres se sont fait connaître. Ce dimanche 7 sep-

tembre 2014 fut un moment convivial et de partage. 

D’autres manifestations ont eu lieu : 8 mai, fête de la musique, ... à chaque fois dans le but unique de faire vivre notre village. 

Le projet est en route, et vous pouvez compter sur nous pour vous écouter. Chaque Janneyssien mérite notre attention. Nous allons de l’avant, 

fidèle à nos idées.  

Je remercie les associations, les membres de mes commissions communales, du comité consultatif, plus largement du conseil municipal pour 

leur travail, et l’ensemble des Janneyssiens pour leur confiance. 

Eric DI LENARDA – 3ème adjoint au Maire 

Pour cette nouvelle année, le club 

Janneyrias Tennis de Table vous 

propose  3 sections :  

 

 Section jeunes :  A partir 

de 6ans, Séance d’initiation 

et de perfectionnement à la 

pratique du Tennis de Ta-

ble. 

 Section Loisir : A partir de 

12ans , pratique du Tennis 

de table sans vouloir s’en-

gager en compétition; 

 Section Compétition : A 

partir de 12ans également, 

pouvoir  pratiquer le Tennis 

de Table tous en évoluant  

au niveau Pré-Régional. 

 

Contact :  06.15.40.42.72  

janneyriastennisdetable@live.fr 
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Janneyrias   Janneyrias  J.T.T. 
 Gym-Fit  Aventure Nature 

LA  P’TITE  GAZ ET TE  JA NNEYSSI E NNE  

Cette saison 2014-2015 voit la 

création de nouveaux cours : 

Zumba enfants 6-10 ans (primaire) et 

10-14 ans (collège) avec Elodie 

CAF (cuisse abdo fessiers) pour tous 

avec Lydia 

Stretching/pilates pour tous avec Emi-

lie 

Yoga pour tous avec Sylvie 

Aquavélo et aquagym avec le centre 

nautique de Meyzieu 

Les autres cours sont maintenus : 

Zumba adultes avec Alric 

Gym enfants 3-6 ans (maternelle) et Ate-

liers Séniors avec Béatrice 

Gym traditionnelle-tonique-cardio Step-

Lia avec Corinne. 

Nos cours sont ouverts aux femmes-

hommes-enfants.  

Contact : janneyrias.gymfit@gmail.com 

Eveline Vidon (présidente) et son bureau 

Projets Saison 2014-2015 

NEIGE :  

 Alpes d’Huez :  1er ou 2ème  

Dimanche de Décembre 

 Neige :  Station non-définie : 

dernier Dimanche de Janvier 

2015 

 AUSSOIS :  Week-end  mais 

malheureusement déjà complet 

ECOLE :  

L’association va prendre contact 

avec la direction de l’Ecole afin de 

pouvoir organiser une nouvelle sor-

tie pour les enfants des classes pri-

maires. 

Contact :  André BARRIAC 

06.61.50.97.88 

http://www.janneyrias.fr


W WW. JA NNEY RI AS.F R  

Le recensement de la population s’effectuera du  

15 janvier au 14 février 2015. 

Pour la réalisation des opérations, la commune va recruter 

 4 Agents Recenseurs  
non titulaires à temps non complet qui seront chargés de collec-

ter les informations auprès des habitants. 

Ils seront rémunérés selon le barème de l’INSEE, conformé-

ment à la délibération du conseil municipal du 27 mai 2014, et 

bénéficieront de 2 demi-journées de formations début Janvier 

2015. 

Toutes personnes intéressées doivent adresser leur demande par 

écrit à Mr Le Maire de Janneyrias, avant le 30 novembre 2014. 

Compte tenu de la durée de la collecte, les personnes doivent 

être disponibles durant toute la période. Il est souhaitable qu’el-

les aient une connaissance préalable de notre commune. Elles 

devront également faire preuve de réserve, les informations 

collectées étant confidentielles. 

Dates d’inscription 

Cantine, périscolaire et 

rythmes scolaires :  

 

De 07h20 à 08h15 les :  

 
 15 et 16 septembre 

 13 et 14 octobre 

 17 et 18 novembre 

Le C.C.A.S. distribue      cha-

que année des colis de fin 

d’année aux habitants de la 

commune âgé(e)s de 70 ans et 

plus. 

Si vous venez d’avoir 70 ans, 

ou, si vous venez d’arriver sur 

la  commune et que vous avez 

minimum 70 ans, nous vous 

invitons à vous inscrire sans 

tarder en Marie. 

Bulletin disponible en    Mai-

rie et sur notre site internet. 

 Rendez vous  

le 27 Septembre  

à tous les classards à 

8h30 au stade boulis-

te pour les photos. 

 - Départ pour la vente des 

brioches à 9h00 avec les 

chars. 

 

Janneyssiens, janneyssien-

nes, merci pour  votre ac-

cueil !!! 

Raphaël Brochier (président) 

Reprise des cours  

« ATELIERS MEMOIRE »  

les vendredis de 09h30 à 11h00 tous 

les 15 jours à la salle « Les Glyci-

nes ». 

La 1ère séance débutera le vendredi 

15 septembre. 

Ces cours ont lieu sous forme de jeux, 

d’exercices écrits. Ils sont accessibles 

à tout public, quel que soit l’âge. 

Nous vous attendons nombreux pour 

faire un essai. Cette 1ère séance vous 

est offerte. 

Renseignement :  

Antonin BIONNET / Président du 

Club 

04.72.02.98.38 / 06.79.80.11.14 

En 2008, le club de 

football de Janneyrias a fu-

sionné avec celui de Villette 

d’Anthon est donna naissance 

à L’Union Sportive Villetoise 

Janneyrias (L’USVJ).  

Viens nous rejoindre pour fai-

re un essai ou simplement 

avoir des renseignements 

complémentaires,  le mercre-

di de 17 h à 18h30 au stade 

Allobroges «Complexe de la 

Revole»  26 rue des Tilleuls 

à Villette d’Anthon.  

A très bientôt 

Sportivement L’USVJ 

Très prochainement, de nouvel-

les informations concernant l’a-

vancement du Haut Débit pour la 

commune seront consultables et 

téléchargeables sur le site    in-

ternet de la commu-

ne.  

www.janneyrias.fr 

 

Une erreur grossière s’est retrouvée sur les plans de la 

commune qui vous ont été distribué récemment. 

Dans la rubrique « Culte à Janneyrias » , les 2 prêtres 

cités ne sont plus sur la commune. 

Le nouveau prêtre s’appelle Joseph NGUYEN qui offi-

cie depuis le 1er septembre 2014. 

De plus, l’information « assemblée de prière le 4ème 

dimanche » n’est pas à prendre en considération. 

Merci de votre compréhension. 
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    INFOS MAIRIE 

Les Classards de 
Janneyrias 

ERRATUM sur « plan du village et autres 
infos » 

Les Genets 
dôOr U.S.V.J. 

Le Haut Débit à 
Janneyrias 

Horaires Agence 
Postale Communale 

Lundi au vendredi :  

13H30—17H00 

Samedi Matin :  

08H30—10H30 



nique, nous avons pris la décision de 

changer le matériel agricole pour le 

remplacer par du matériel « espaces 

verts ». Ce qui est logique, la commune 

n’a pas pour vocation de cultiver des 

champs. 

Nous avons hérité du problème « des 

terres polluées » constituées en majeur 

partie par des pneus brûlés; nous nous 

en sommes débarrassés. Je ne continue-

rai pas la polémique qu’il y a eu à ce 

sujet, j’ajouterai simplement que nous 

vivons et travaillons dans le présent, 

pour préparer l’avenir, et que le passé 

est irrémédiablement mort. Cela ne sert 

à rien de vouloir le faire revivre, c’est 

impossible… 

Le local réservé aux chasseurs n’avait ni 

eau ni électricité. J’avais personnelle-

ment à cœur de rectifier le tir (sans jeu 

de mot), et de montrer que toute asso-

ciation à Janneyrias doit être aidée par 

la municipalité. A ce sujet, je voudrais 

remercier au nom de tous mes collè-

gues, de l’implication des associations 

pour le 13 juillet et pour les rythmes 

scolaires. L’action fédératrice d’Eric Di 

Lenarda mérite d’être soulignée. Com-

ment, non plus, ne pas évoquer les ef-

forts de la commission scolaire dirigée 

par Marie Ravet, épaulée par Nathalie 

Loprette, afin de mettre en place ces 

rythmes scolaires alors que de nombreu-

ses communes plus importantes que la 

Cela fait maintenant plus de 5 mois que 

notre équipe a été élue et, comme men-

tionné dans le titre, nous sommes partis 

le cœur vaillant, avec le vif désir de 

servir notre commune de Janneyrias. 

Fidèles à nos promesses, nous avons 

réalisé le changement des fenêtres des 

« CampaCrêches » et par la même occa-

sion, enlevé le sable de leur petite cour  

pour le remplacer par un sol adapté pour 

les petits enfants.  

Une partie des murs du parc menaçait 

de s’écrouler; il a fallu les renforcer et 

les crépir, de même pour ceux de l’an-

cienne cure, face à l’église. Ces murs 

sont en pisé et il aurait été dommage de 

les raser, cela devient une rareté.  

Concernant la location de « l’ancienne 

cure », une salle de bain entièrement 

rénovée aux normes handicapés sera 

offerte aux locataires. 

Nous avons été obligés de refaire les 

sols des locations au-dessus des 

« CampaCrêches ». En effet, il s’est 

avéré qu’il y avait de l’amiante; les tra-

vaux sont en cours de finition. 

Nous avons doté le policier municipal 

d’une arme de 4ème catégorie, équipé 

son véhicule d’un gyrophare et dernière-

ment un cinémomètre (radar) est venu 

complété son équipement. Force est de 

constater que de nombreuses incivilités 

ont pu être sanctionnées. 

Après avoir consulté le personnel tech-

notre ne les ont pas établis sérieuse-

ment. 

Nous avons aussi mis l’accent sur le 

fleurissement du village; des systèmes 

d’arrosage automatique ont été installés, 

d’autres vont suivre à la prochaine sai-

son afin d’économiser de l’eau ainsi que 

du temps. 

Tout ceci demande de l’argent, et sans 

une gestion rigoureuse des finances 

orchestrée par notre « ministre des fi-

nances » Jacques Chazallet, nous ne 

pourrions aller très loin. Chaque €uro 

est utilisé au mieux pour votre bien à 

tous.  

Nous aurions aimé faire plus, 5 mois 

c’est court, mais il reste tant à faire… 

Des murs en pisé sont écroulés, d’autres 

sont à recrépir. Nos routes méritent d’ê-

tre refaites: notre ancienne Mairie a 

besoin d’être utilisée; le centre paramé-

dical doit être réaménagé; les ardoises 

du toit de la Mairie commencent à tom-

ber en poussière… Et puis, les grands 

projets, comme la salle multi-activité, 

sont toujours dans nos têtes. 

Comme vous pouvez le constater, nous 

avons du pain sur la planche, mais notre 

Maire, Daniel Gimel, peut compter sur 

nous, nous avons du courage à revendre. 

Laissez-moi terminer par cette citation 

de Mark Twain :  

« Ils ne savaient que cô®tait impossible, 

alors, ils lôont fait. » 

Jean-Louis Turmaud - 1er Adjoint 

A cîur vaillant, rien dôimpossible 


